

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Metz, le 26 février 2025

SFR apporte son soutien à l'Ecole de la Deuxième Chance (E2C) de l'Artois

Salvatore Tuttolomondo, Délégué Régional Hauts-de-France de SFR, et Cindy Pinck, Directrice de l'E2C de l'Artois, ont signé une convention de partenariat pour financer l'organisation des journées du Challenge Numérique. Cette collaboration vise à favoriser l'insertion professionnelle des jeunes adultes en situation de précarité en leur offrant des opportunités d'acquérir des compétences numériques clés pour leur avenir professionnel.



Les journées du Challenge Numérique

Le Challenge Numérique sont des journées thématiques où tous les jeunes de l'Ecole de la Deuxième chance (E2C) de Liévin et d'Arras, mais également ouvert à des jeunes de la Mission Locale ou de l'association des Paralysés de France de Liévin, se réunissent autour de plusieurs ateliers dans le domaine de la programmation, la robotique, l'impression 3D, le codage, les jeux vidéo et la gestion de projets numériques.

Ces journées sont l'occasion pour les participants de développer des compétences pratiques dans le domaine du numérique, un secteur en constante évolution et porteur d'opportunités professionnelles.

Ces ateliers sont conçus pour inspirer et équiper les jeunes avec les outils nécessaires pour naviguer et réussir dans un monde de plus en plus digitalisé. Grâce à des sessions interactives et pratiques, les jeunes ont l'opportunité d'explorer la technologie de manière ludique et éducative. En collaborant avec des partenaires tels que SFR et des experts locaux, chaque participant repart avec une compréhension enrichie et une certification qui valorise leur engagement et leur apprentissage. En 2024, 76 jeunes en ont bénéficié.

La prochaine journée Challenge Numérique aura lieu sur le site de Liévin, le 12 mars 2025.

SFR soutient l'E2C de l'Artois

Convaincue que le numérique constitue un levier majeur d'insertion sociale et professionnelle pour les personnes en situation de précarité et notamment les jeunes, SFR a souhaité apporter un soutien à l'E2C de l'Artois afin de financer des innovations pédagogiques comme les journées du Challenge Numérique dont l'objectif est d'offrir aux jeunes adultes en difficulté une immersion dans l'univers du numérique, leur permettant ainsi d'acquérir des compétences directement applicables sur le marché du travail. En soutenant cette initiative, SFR réaffirme son engagement en faveur de l'insertion sociale et professionnelle des jeunes, tout en participant à la démocratisation de l'accès aux compétences numériques.

A propos de SFR - alticefrance.com

SFR est le 2e opérateur télécoms français au service de près de 26 millions de clients grand public, entreprises, collectivités et opérateurs. Plus ancienne marque du marché télécoms français et fort d'un réseau de près de 40 millions de prises Fibre, SFR a été le premier opérateur à lancer en France la 3G, la 4G puis la 5G. Il couvre aujourd'hui 99,9% de la population en 4G, 83 % en 5G et se classe n°1 des performances globales de l'Internet mobile selon le baromètre nPerf 2024. SFR est également présent sur l'ensemble du territoire à travers près de 600 boutiques, soit le plus grand réseau de distribution du secteur.

SFR a réalisé plus de 11 milliards d'euros de chiffre d'affaires en 2023. SFR est une filiale d'Altice France.

Pour suivre l'actualité du groupe sur Twitter : [@AlticeFrance](#)

Contact presse : Stéphanie Claudel – stephanie.claudel@sfr.com

A propos de E2C de l'Artois - Les Ecoles de la Deuxième Chance www.e2c-artois.fr :

« Les Écoles de la 2ème Chance sont l'une des initiatives européennes proposées dans le Livre Blanc « Enseigner et apprendre : vers une société cognitive » présenté lors du sommet des Chefs d'État de Madrid de décembre 1995, puis adopté par les Ministres de l'Éducation des États Membres de l'Union Européenne.

L'objectif des Écoles de la 2ème Chance est de permettre aux jeunes de moins de 25 ans, sortis sans diplôme et sans qualification du système scolaire de s'inscrire dans un parcours éducatif d'acquisition de compétences et de comportements dans l'objectif d'une intégration professionnelle et sociale durable. Ce parcours est basé sur l'alternance, appuyé par un partenariat actif avec l'entreprise.»

Contact presse : Cécile Dupont Maréchal - Cecile.DupontMarichal@e2c-artois.fr